


LLAMA A MORENISTAS A EVITAR NEPOTISMO

No los vamos a afectar: promete Claudia a CNTE

Postura. La presidenta pidió a los maestros mantener la calma; insistió en que la petición de las pensiones depende del presupuesto



PROTESTA. Maestros de la sección 22 instalaron un plantón al exterior del recinto legislativo de San Lázaro en contra de la reforma a la Ley del ISSSTE.

KARINA AGUILAR Y YALINA RUIZ

Luego de que la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE) de la sección 22, bloqueó los accesos de la Cámara de diputados este jueves, la presidenta Claudia Sheinbaum consideró que no hay necesidad, pues aseguró que no se aprobará nada que genere desconfianza o algún problema.

“La secretaria de Gobernación tiene hoy una reunión en la tarde, y van a estar el director del ISSSTE, el secretario de Educación... Entonces, no hay necesidad de movilizaciones, no vamos a aprobar nada que ellos perciban que estamos afectando el desarrollo de su vida profesional y laboral. Entonces, para que no se piense que estamos haciendo algo contra los maestros”, declaró.

Asimismo, reiteró que la petición de los maestros de revisar el régimen de pensiones para homologarlas, se hará en función del presupuesto: “No podemos prometer algo que no podamos cumplir. Entonces, para eso hay mesas de trabajo, y vamos a seguir trabajando con ellas”.

Sobre las reformas a la Ley del ISSSTE, aseguró que están dirigidas a los trabajadores de confianza con altas percepciones, como la Presidenta de la República, y otros servidores públicos de confianza a quienes de sus salario base, se les descuenta para fortalecer el ISSSTE;

sin embargo, aclaró que en las percepciones compensatorias, no hay descuento.

Los integrantes de la CNTE arribaron a San Lázaro para exigir que se retire la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE, que se envió el pasado 7 de febrero a la Cámara de Diputados. Asimismo se oponen a los foros de construcción del nuevo sistema de la Secretaría Técnica, y demandan la abrogación de la reforma educativa, Peña-AMLO.

Hora más tarde, los integrantes de la CNTE fueron recibidos en la Secretaría de Educación Pública en la Ciudad de México, para sostener una mesa de negociación con el titular Mario Delgado, el titular del ISSSTE, Martí Batres y la Subsecretaría de Gobernación.

Por otra parte, la mandataria llamó a los morenistas a esperar, para evitar el nepotismo, luego de que el diputado Félix Salgado y Saúl Mon-

real volvieron a levantar la mano para gobernar Guerrero y Zacatecas, respectivamente.

Reiteró que la gente no está de acuerdo con estas prácticas: “No, la gente no está de acuerdo con eso. Eh, entonces qué bueno que en el caso de Morena ya dijeron, ‘Bueno, vamos a presentar al Congreso para que no se permita. ¿No? Entonces, mi recomendación: están jóvenes, que se esperen’; aunque aclaró que en el caso de que decidan postularse por otro partido, “pues es el tema de otro partido”.



A la gente no le gusta el nepotismo. No están de acuerdo con eso de que se quede en una familia durante más de 6 años, en caso de gobernadores o 3 años en caso de presidentes municipales”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México